

Essence: Doux enfants, tout d'abord rendez ferme la leçon d'Alpha pour tout le monde. Les âmes, vous êtes toutes des frères.

Question: Dans quel aspect les instructions élevées de Dieu sont-elles complètement opposées aux instructions humaines?

Réponse: Les directives humaines disent que vous pouvez obtenir la libération éternelle, tandis que Shrimat dit que personne ne peut l'atteindre parce que ce *drama* est éternel et impérissable. Même si quelqu'un dit qu'il n'aime pas jouer son *rôle*, personne n'y peut rien. Vous devez descendre ici pour jouer votre *rôle*. Il existe de nombreuses sortes de directives humaines, mais seule Shrimat vous rend élevés.

Om shanti. Les enfants, vous savez que vous êtes maintenant devant Baba. Le Père sait également que Ses enfants sont devant Lui. Les enfants, vous savez aussi que le Père vous donne des enseignements que vous devez ensuite donner aux autres. Tout d'abord, vous devez présenter le Père parce que tout le monde a oublié le Père ainsi que Ses enseignements. L'étude qu'Il vous enseigne en ce moment vous sera donnée à nouveau dans 5000 ans. Personne d'autre n'a cette connaissance. Présenter le Père est la chose principale. Puis, vous devez expliquer à tout le monde que nous sommes tous frères. Toutes les âmes du monde sont frères. Elles doivent toutes jouer le *rôle* qu'elles ont reçu par l'intermédiaire de leurs corps. Le Père est maintenant venu ici pour vous emmener dans le nouveau monde, que l'on appelle aussi le paradis. Cependant, nous tous, les frères, sommes impurs; aucun d'entre nous n'est pur. Seul le Père peut purifier tous les impurs. C'est le monde vicieux et impur de Ravan. Ravan signifie les cinq vices; les cinq vices de la femme et les cinq vices de l'homme. Le Père vous explique d'une façon très *simple*. Par conséquent, vous pouvez aussi expliquer de la même façon. Tout d'abord, expliquez que l'Unique est le Père de toutes les âmes et que toutes les âmes sont *frères*. Demandez-leur: "Est-ce la vérité?" Puis demandez-leur d'écrire ceci: "Nous sommes tous frères et nous avons le même Père. Il est l'Âme Suprême de toutes les âmes. On L'appelle le Père." Expliquez-leur très fermement et toute la saleté du concept d'omniprésence sera alors éliminée. Vous devez d'abord leur expliquer Alpha. Demandez-leur d'écrire très clairement: "Auparavant, je pensais que Dieu était omniprésent, mais maintenant, je comprends qu'Il ne L'est pas. Nous sommes tous frères." Toutes les âmes disent: "*Dieu* le Père, le Père Suprême, l'Âme Suprême, Allah." Tout d'abord, instillez en eux la foi que nous sommes toutes des âmes et non pas l'Âme Suprême, et que l'Âme Suprême n'est pas présente en nous. Il y a une âme dans chaque corps. Les âmes jouent leur *rôle* en prenant le support d'un corps. Rendez cela ferme pour chacun. Achcha. Ensuite le Père vient donner la connaissance du début, du milieu et de la fin du cycle du monde. Le Père est là pour vous enseigner en tant que *Professeur*. Il n'est pas question de centaines de milliers d'années pour ce cycle. Il est fixé pour l'éternité. Vous devez savoir comment il est divisé en parts *égales*. Les âges d'or et d'argent sont *passés*. Notez cela! Ils sont appelés le paradis et le *demi-paradis*. Là-bas, c'est le royaume des déités. À l'âge d'or ils ont 16 degrés célestes, et à l'âge d'argent ils en ont 14. L'influence de l'âge d'or est très grande; son vrai nom est *paradis*. Le nouveau monde est appelé l'âge d'or et c'est cela qui est glorifié. Dans le nouveau monde, il n'y a que la civilisation originelle et éternelle des déités. Vous avez aussi des posters qui peuvent permettre aux gens d'avoir la foi. Le cycle du monde continue de tourner. Il dure 5000ans. Vous comprenez maintenant ce que sont la dynastie du soleil et la dynastie de la lune. La terre de Vishnou change et devient la terre de Rama et Sita. Eux aussi ont une *dynastie*. Quand ces deux âges sont *passés* vient l'âge de cuivre, le

royaume de Ravan. Lorsque les déités tombent sur le chemin du péché, le *système* qui consiste à suivre les vices est créé. Aux âges d'or et d'argent, personne n'a de vice. C'est le dharma unique, originel et éternel des déités. Montrez-leur les posters tout en leur expliquant *oralement*: Le Père devient notre *Professeur* et nous enseigne de cette façon. Il vient en personne se présenter à nous et dit: Je viens purifier l'impur. Par conséquent, J'ai vraiment besoin d'un corps, autrement comment pourrais-je parler? Je suis l'Être Vivant, la Vérité et l'Immortel. Les âmes passent par les niveaux sato, rajo et tamo. Ce sont les âmes qui deviennent impures, et ce sont les âmes qui deviennent pures. Tous les sanskars sont dans l'âme. Les âmes emportent avec elles les sanskars de leurs actions *passées*, bonnes ou pécheresses. À l'âge d'or aucun péché n'est commis. Les âmes jouent leur *rôle*, mais leurs actions sont neutres. Ces mots figurent également dans la Gîta. Maintenant vous pouvez *concrètement* comprendre tout cela. Vous savez que Baba est venu ici pour transformer le vieux monde et le rendre neuf, là où toutes les actions seront neutres. On l'appelle l'âge d'or. Ici, les actions sont pécheresses. C'est pourquoi on l'appelle l'âge de fer. Vous êtes maintenant à l'âge de confluence. Baba vous parle des deux côtés, de sorte que vous puissiez très clairement comprendre tous les aspects que le Père vous enseigne en tant que *Professeur*. Achcha. Il reste la tâche du Gourou. Les gens l'appellent: "Viens nous purifier, nous qui sommes impurs!" Lorsque l'âme devient pure, le corps lui aussi devient pur. Les parures sont fonction de l'or avec lesquelles elles sont faites. Si vous ne mélangez aucun alliage à de l'or 24 *carats*, la parure créée avec cet or sera, elle aussi, satopradhan. Lorsqu'on y mélange de l'*alliage*, elle devient tamopradhan. Au début, Bhârat était le "Moineau d'Or". C'était de l'or à 24 *carats*. C'était le nouveau monde satopradhan, alors qu'elle est maintenant tamopradhan. Pour commencer, c'est de l'or *pur*. Le nouveau monde est pur et le vieux monde est impur. Puis l'alliage ne cesse de s'y mélanger. Seul le Père explique cela. Aucun être humain ni aucun gourou ne le sait. Les gens appellent: "Viens nous purifier!" La tâche du Satgourou est d'éloigner les êtres humains de leur foyer et de les emmener dans le niveau de retraite. Ainsi, conformément au *plan* du *drama*, seul le Père vient vous donner cette *connaissance*. Il est la Graine de l'arbre du monde humain, Celui qui explique la *connaissance* de l'arbre entier. Le nom de Shiv Baba est toujours Shiva. Toutes les âmes doivent descendre ici pour jouer leurs *rôles*, et donc elles adoptent des noms différents. Bien que les gens appellent le Père, ils ne Le connaissent pas. Comment entre-t-Il dans le Char Chanceux afin de vous emmener dans le monde pur? Le Père explique: J'entre dans le corps de celui qui est à la fin de ses nombreuses vies. Il prend la totalité des 84 vies. Je dois entrer dans ce Char Chanceux afin de faire de lui le roi des rois. Shri Krishna est le *numéro* un. Il est le maître du nouveau monde, et ensuite il descend en passant par les dynasties du soleil et de la lune, et ensuite celles des marchands et des shudras. Puis il fait partie de la dynastie de Brahma. De l'âge d'*or*, il devient de l'âge d'*argent*. Une nouvelle fois, vous changez de l'âge de *fer* en ceux qui sont de l'âge d'*or*. Le Père dit: Souvenez-vous de Moi seul, votre Père. L'âme dans le corps duquel Je suis entré n'avait aucune idée de cette *connaissance*. J'entre en lui et c'est pourquoi il est appelé le Char Chanceux. Le Père Lui-même dit: Je viens à la fin de la dernière de ses nombreuses vies. Les paroles de la Gîta sont *précises*; on l'appelle le joyau de toutes les écritures. Le Père vient à l'âge de confluence et établie le clan brahmine et le clan des déités. Tout le monde connaît les autres clans, mais personne ne connaît ceux-là. Le Père vient à l'âge de confluence, dans la dernière des nombreuses vies de celui-ci. Le Père dit: Je suis la Graine. Krishna est un résident de l'âge d'or. On ne peut le voir nulle part ailleurs. Lorsqu'il renaîtra, son nom, son apparence, l'endroit et l'époque où il vit auront changé. Pour commencer, il est un magnifique petit bébé. Puis, lorsqu'il vieillit, il se défait de ce vieux corps pour en prendre un autre, jeune. C'est la pièce de théâtre prédestinée qui est *fixée* dans le *drama*. Dans son nouveau corps, il ne s'appellera plus Krishna. Son nom aura changé parce que ses *traits*, la période où il

vit etc., tout aura changé. On dit que *l'histoire* et la *géographie* du monde se répètent de manière identique. Ce *drama* ne cesse de se répéter. Vous devez passer par les niveaux sato, rajo et tamo. Le nom du monde et le nom de l'âge changent; actuellement c'est l'âge de confluence. Je viens à cette confluence. Rendez cela bien ferme en vous. Le Père est votre Père, *Professeur* et Gourou, qui vous montre une très bonne façon de devenir satopradhan. Il est écrit dans la Gîta: "Renoncez à la conscience de votre corps, à toutes les religions corporelles et considérez que vous êtes des âmes." Vous devez de toute façon rentrer dans votre Maison. Sur le chemin de la dévotion, les gens font beaucoup d'efforts pour aller vers Dieu. C'est la terre de la libération. Vous vous libérez du fait d'accomplir des actions pour aller dans le monde *incorporel*. Lorsqu'un acteur rentre chez lui, il est libéré du fait de jouer son rôle. Tout le monde veut recevoir la libération, mais personne ne peut revendiquer la libération éternelle. Ce *drama* est éternel et impérissable. Certains disent qu'ils n'aiment pas jouer leur rôle. Mais personne n'y peut rien. Ce *drama* est éternellement fixé. Personne ne peut recevoir la libération éternelle. Les êtres humains ont beaucoup d'idées différentes. Celles-ci sont les directives élevées qui vous permettent de devenir élevés. Vous ne diriez pas des êtres humains qu'ils sont élevés; ce sont les déités qui le sont. Tout le monde s'incline devant elles. C'est donc qu'elles doivent être élevées, mais personne ne le comprend. Vous comprenez que vous devez vous incarner 84 fois. Shri Krishna est une déité, un *prince* du paradis. Comment pourrait-il venir ici? Ce n'est pas Krishna qui a donné la Gîta. C'est simplement parce qu'il était une déité que tout le monde le vénère. Les déités sont pures, tandis qu'eux-mêmes sont impurs. Ils disent: "Nous, les sans vertus, sommes sans vertus; nous n'avons aucune vertu. Rends-nous vertueux!" Ils vont devant une image de Shiva et disent: "Accorde-moi la libération!" Parce que Shiva ne vient jamais dans la libération dans la vie, ni dans aucun lien, ils Lui demandent la libération. C'est Lui qui donne la libération dans la vie. Maintenant, vous comprenez que vous êtes tous les enfants de Mama et Baba. Vous recevez d'eux des richesses en abondance. Les gens sans compréhension ne cessent de demander quelque chose. Ceux qui n'ont aucune compréhension feront de toute façon l'expérience de la peine. Ils doivent faire l'expérience d'une peine sans limite. Par conséquent, les enfants, gardez toutes ces choses dans votre intellect. Parce qu'ils ne connaissent pas le Père unique illimité, ils ne cessent de se battre; ils sont devenus *orphelins*. D'un côté, il y a les *orphelins* limités, et de l'autre, les *orphelins* illimités. Le Père est en train d'établir le nouveau monde. C'est actuellement le monde impur des âmes impures. L'âge d'or est appelé le monde pur, et l'âge de fer, le vieux monde. Toutes ces choses sont dans votre intellect. Ce vieux monde va être détruit et vous allez être *transférés* vers ce nouveau monde. Vous êtes *temporairement* à l'âge de confluence. Ce vieux monde est en train de changer en nouveau monde. Vous connaissez également le nouveau monde. À présent votre intellect devrait aller vers le nouveau monde. Que vous soyez assis ou dans l'action, votre intellect devrait se souvenir que vous étudiez ce que le Père vous enseigne. Vous, les *étudiants*, devriez vous en souvenir, mais votre souvenir sera toujours numberwise, en fonction des efforts que vous faites. Le Père vous donne aussi amour et souvenir, numberwise, selon vos efforts. Le *Professeur* aura bien sûr un plus grand amour pour quelqu'un qui étudie bien. Il y a une telle différence! Le Père continue de tout vous expliquer. Les enfants, vous devriez vous imprégner de tout. Votre intellect ne devrait suivre aucune autre direction que celle du Père. Si vous ne vous souvenez pas du Père, comment vos péchés pourront-ils être tranchés? Maya brisera encore et encore le yoga de votre intellect; elle vous trompe beaucoup. Ce Baba vous donne des exemples: Sur le chemin de la dévotion, je vénérerais beaucoup Lakshmi. Lorsque j'ai vu Lakshmi sur une image en train de masser les pieds de Narayan, je l'ai libérée. Lorsque j'étais assis dans le souvenir (de Narayan), si mon intellect vagabondait ici ou là, je me giflais - pourquoi mon intellect va-t-il dans d'autres directions? Finalement, j'ai eu une vision de la destruction ainsi qu'une vision de l'établissement du nouveau monde. Mon désir pour les visions a été comblé. J'ai

compris que ce nouveau monde était sur le point d'arriver, que c'était ce que j'allais devenir et que ce vieux monde allait être détruit. J'avais cette foi ferme. J'ai également eu la vision de mon propre royaume. Alors je me suis demandé: "Puisque je vais recevoir le royaume du paradis, pourquoi devrais-je continuer à vivre dans ce monde de Ravan?" C'est ce que l'on appelle l'intellect divin. Dieu est entré en moi et a fait fonctionner mon intellect. L'urne de la connaissance a été donnée aux mères. Tout a été remis dans les mains des mères et on leur a dit: "Prenez soin de tout et enseignez à tout le monde." En continuant à enseigner à chacun, vous en êtes arrivées là. Regardez combien vous êtes maintenant, simplement en en parlant aux autres! Lorsque les âmes deviennent pures, elles ont besoin d'un corps pur. Bien que les gens comprennent ce qu'est la pureté, Maya leur fait oublier. Vous leur demandez de venir étudier pendant sept jours consécutifs et ils vous répondent: "Nous viendrons demain." Mais le jour suivant Maya s'est occupée d'eux et ils ne viennent pas. Bien que ce soit Dieu qui enseigne, ils ne viennent pas étudier avec Lui. Même s'ils disent qu'ils viendront, Maya les fait disparaître. Elle les empêche de venir *régulièrement*. Ceux qui ont fait des efforts au cycle précédent referont les mêmes efforts. Il n'y a pas d'autre boutique. Vous faites beaucoup d'efforts. Vous construisez d'immenses *musées*. Ceux qui ont compris au cycle précédent comprendront à nouveau. La destruction doit avoir lieu et l'établissement continue de se faire. Les âmes étudieront et prendront un corps de *première classe*. C'est votre *but* et *objectif*. Pourquoi ne pas vous en souvenir? Nous allons maintenant dans ce nouveau monde, en accord avec nos efforts. Achcha.

Aux plus doux des enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Votre intellect devrait toujours se souvenir que vous êtes dans cet âge de confluence pour une courte période. Ce vieux monde doit tout d'abord être détruit pour que vous puissiez ensuite être *transférés* dans le nouveau monde. C'est pourquoi vous devez retirer le yoga de votre intellect du vieux monde.
2. Présentez le Père à toutes les âmes et expliquez-leur la profonde philosophie du karma, du karma pécheur et du karma neutre. Tout d'abord, rendez ferme la leçon d'Alpha.

Bénédictio: Puissiez-vous être *toujours en bonne santé* et rester constamment dans le bonheur en faisant l'expérience du fruit instantané des acquisitions élevées.

À l'âge de confluence, dès que vous faites quelque chose, vous faites immédiatement l'expérience d'acquisitions élevées, qui en sont le fruit instantané. Le fruit le plus élevé est de faire l'expérience de la proximité. On dit couramment dans le monde humain: "Mangez des fruits et vous serez en bonne santé." On considère que les fruits sont un bon moyen de rester en bonne santé. Vous, les enfants, vous mangez ce fruit visible à chaque *seconde*, et c'est ainsi que vous restez *toujours en bonne santé*. Si les gens vous demandent comment vous allez, dites-leur: "Nous avançons comme des anges et nous sommes heureux."

Devise: : Emplissez-vous du trésor des bénédictions de tout le monde et vous n'aurez plus besoin de travailler dur dans vos efforts.

*** OM SHANTI ***